

02 (2026/02/09)

REPUBLICHE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie
.....
REGION DU CENTRE
.....
DEPARTEMENT DE LA MEFOU
ET AFAMBA
.....
COMMUNE D'OLANGUINA
.....
SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
.....
CENTRE REGION
.....
MEFOU AND AFAMBA
DIVISION
.....
OLANGUINA COUNCIL
.....
SECRETARIAT GENERAL

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE HORS LIGNE

N° 03/ C-OLANGUINA / CIPM/2026 DU 03/02/2026... POUR TRAVAUX DE FINALISATION DE LA CONSTRUCTION DE 02 BLOCS DE 02 SALLES DE CLASSE AUX EP DE MIMBANG ET YEMEKOM DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA REGION DU CENTRE

..... FINANCEMENT : MINEDUB 2026 IMPUTATION BUDGETAIRE :

1 – Objet de l'Appel d'Offres :

Le Maire de la Commune d'Olanguina dans le Département dans la Mefou et Afamba, lance en procédure d'urgence un appel d'offres pour les travaux de finalisation de la construction de 02 blocs de 02 salles de classe aux ep de Mimbang et Yemekom dans la commune d'Olanguina Département de la Mefou et Afamba région du centre

2- consistance des travaux

- 100 : TRAVAUX PREPARATOIRES-ETUDES
- 200 : TERRASSEMENT
- 300 : FONDATIONS
- 400 : MACONNERIE-ELEVATION
- 500 : CHARPENTE-COUVERTURE
- 600 : MENUISERIE METALLIQUE
- 900 : ELECTRICITE
- 1000 : PEINTURE
- 1100 : V.R.D.

3. Délais d'exécution

Le délai maximum pour la réalisation des travaux est de trois (03) mois à compter de la notification de l'ordre de service pour le démarrage.

4.- Allotissement

Unique

5.- Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **30 000 000** (TRENTE millions) FCFA.

5

6 – Participation et origine

La participation à cet Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions, aux entreprises de droit camerounais disposant de capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux de Bâtiments et de Travaux Publics.

7 – Financement

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres, sont financées par le Budget –du Ministère du Domaine, du Cadastre et des Affaires Foncières Commune d'Olanguina.

8 – Cautionnement

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission acquitté à la main, d'un montant de 2% du montant prévisionnel sollicité délivré par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Sous peine de rejet, le cautionnement de soumission devra être impérativement produit en original datant d'au plus trois (03) mois. L'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire de premier ordre, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. De même, toute caution de soumission non-timbrée au tarif en vigueur (timbre fiscal) ou non-approuvée par une attestation de dépôt (ou un récépissé de dépôt de caution) délivrée par la Caisse des Dépôts et Consignations (CEDEC) sera considérée comme non-conforme à la réglementation en vigueur, donc irrecevable

9 – Consultation du dossier d'appel d'offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté dès publication du présent avis auprès du Maître d'Ouvrage au Secrétariat Général de la Mairie d'Olanguina ou sur le site internet de l'agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP).

10 – Acquisition du dossier d'appel d'offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré dès publication du présent avis auprès de la Recette Municipale de la Commune d'Olanguina sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais de dossier de **30 000 F (Trente mille francs)** CFA payable auprès de la Recette Municipale de la Commune d'Olanguina représentant les frais d'acquisition du Dossier d'Appel d'Offres.

11 – Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, à la salle de conférence de la Mairie d'Olanguina au plus tard le ...03/03/2026.... À 12 heures précise. Elle devra porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
EN PROCEDURE D'URGENCE HORS LIGNE
N° 03/ AONO/C-OLANGUINA/CIPM/2026 DU 03/02/2026
POUR TRAVAUX DE FINALISATION DE LA CONSTRUCTION DE 02 BLOCS DE 02
SALLES DE CLASSE AUX EP DE MIMBANG ET YEMEKOM DANS LA COMMUNE
D'OLANGUINA DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA REGION DU CENTRE**

FINANCEMENT : MINEDUB 2026 »

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12 –Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative agréée à cet effet, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission, délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des offres s'effectuera en un seul temps et aura lieu le 03/03/2026..... à partir de 13 Heures précise, à la salle de conférence de la Mairie d'Olanguina. Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture.

L'ouverture des plis se fera en un temps.

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

14. Principaux critères éliminatoires

- a)** Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
 - Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisé 48 heures après l'ouverture des offres.
- b)** Dossier Technique incomplet pour absence de l'une des pièces suivantes :
 - La déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies par le MINMAP;
- c)** Dossier financier incomplet ou absence de l'une des pièces suivantes :
 - Le bordereau des prix unitaires (BPU) (pièce 6) suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres, rempli de manière lisible ;
 - Le devis Quantitatif et Estimatif (DQE);
- d)** Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- e)** N'avoir pas obtenu au moins un total de 70% des critères essentiels, soit 13 critères sur l'ensemble des 18 critères essentiels.
- f)** Absence de la catégorisation de l'entreprise a l'ouverture des plis

Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur 28 critères sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- a) Le personnel d'encadrement proposé sur **08 critères** ;
- b) Le matériel à mobiliser sur **13 critères** ;
- c) La Visite de site signée sur honneur sur **02 critères** ;
- d) Références techniques **02 critères** ;
- e) méthodologie **05 critères** ;
- f) CCAP et CCTP **02 critères**.

15. Principaux critères de qualification

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

- le personnel d'encadrement (08 rubriques)
oui/non
- la disponibilité du matériel (02 rubriques)
oui/non
- les références de l'entreprise (02 rubriques)
oui/non
- l'organisation et la compréhension du projet (05 rubriques)
oui/non
- la présentation des offres (03 rubriques)
oui/non

Le non-respect d'au moins 13/18 des rubriques entraîne l'élimination de l'offre conformément aux grilles d'évaluation.

16. Attribution

Le marché est attribué au soumissionnaire le moins disant dont l'offre aura été reconnue conforme au Dossier d'Appel d'Offres et remplissant les capacités techniques et financières requises.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la réception des offres.

18. Renseignements complémentaires

18.1. Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès Du Secrétariat général de la Mairie d'Olanguina.

NOTA : « pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC aux numéros suivant : 222 203 732 / 658 262 632 / 651 649 194 ».



Fait à Olanguina, le 08-02-26

**Le Maire
Maitre d'Ouvrage**

- ARMP ;
- DDMINMAP/MAF ;
- DDMNEPAT/MAF ;
- DDMINTP/MAF ;
- PCDPM/MAF ;
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES ;

Alphonse Didier Bilsula

REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
.....
REGION DU CENTRE
.....
DEPARTEMENT DE LA MEFOU
ET AFAMBA
.....
COMMUNE D'OLANGUINA
.....
SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
.....
CENTRE REGION
.....
MEFOU AND AFAMBA
DIVISION
.....
OLANGUINA COUNCIL
.....
SECRETARIAT GENERAL

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 03/AONO-OLANGUINA/CIPM/2026 OF ...03/02...2026 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR
THE FINALIZATION FOR THE CONSTRUCTION OF BLOCKS OF TWO CLASSROOM
AT YEMEKONG AND MIMBANG , OLANGUINA COUNCIL IN MEFOU AND AFAMBA
DIVISION– CENTER REGION
FINANCING: PIB MINEDUB 2026

1. Objective of the call for tender

As part of the implementation of the Public Investment Budget for the year 2023, the Mayor of Olanguina Council, contracting authority, launches an Open National Invitation to tender, for the execution for the FINALISATION FOR THE CONSTRUCTION OF BLOCKS OF TWO CLASSROOM AT YEMEKONG AND MIMBANG, OLANGUINA COUNCIL IN MEFOU AND AFAMBA DIVISION– CENTER REGION

2. Scope

The works of this invitation to tender are described in the descriptive and quantitative estimates.

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the implementation of the project subject of this tender is four (03) months as from the notification the order of service startup.

4. – Allotment

Unique lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at **Thirty million francs (30 000 000) F CFA.**

6. Participation and origin

Participation in this tender is open on equal terms, to Cameroonian law firms with technical, financial and legal capacity to carry out building construction works.

7. Financing

Benefits, subject of this Tender, is funded by the Public Investment Budget (PIB MINEDUB), fiscal year 2026 of the Republic of Cameroon,

8. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file.

9. Consultation of tender file

The Bidding Documents may be consulted from Council Office at Olanguina Center Town during working hours or to the web site of Regulatory Agency of Publics Contracts (ARMP).

10. Acquisition of tender file

The Bidding Documents may be obtained from Olanguina council. The documents shall be obtained upon presentation of a receipt testifying to the payment of a non-refundable deposit of XAF **thirty Thousand (30,000) CFA francs**. Payable to the Olanguina council Treasury relevant to the delivery of receipt of tender offer acquisition and the disposition to the tender is applicable.

11. Submission of bids

Each bid, drafted in English or French in 7 (seven) copies, that is, 1 (one) original and 6 (six) copies labeled as such, shall be forwarded to Olanguina Finance Conference Room, no later than **03/03/2026** at 12 pm local time, Bids shall be deposited and labeled as follows:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 03/AONO/-OLANGUINA/CIPM/2026 OF 03/02/2026 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR
THE FINALISATION FOR THE CONSTRUCTION OF BLOCKS OF TWO CLASSROOM AT
YEMEKONG AND MIMBANG , OLANGUINA COUNCIL IN MEFOU AND AFAMBA DIVISION-
CENTER REGION
FINANCING: PIB MINEDUB 2026

«TO OPEN ONLY DURING EVALUATION MEETING»

12. Admissibility of bids

To avoid rejection, the administrative documents required must imperatively be produced originals or copies certified by the issuing service or administrative authority ,in accordance with the provisions of of the Tender. Any bid not meeting the requirements of this notice and the tender dossier will be declared inadmissible. Including the absence of a bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance or the failure models of parts of the Tender Dossier, will result in rejection of the offer.

13. Opening of tenders

The opening of bids shall be done in a single phase; it shall take place on **03/03/2026**..... as from 1 pm local time, at Olanguina Conference Room. Only bidders or their duly authorized and well informed representatives shall attend this session.

14. Main eliminatory criteria

- Documents not produced in seven (07) copies;
- Lack of the bid bond;
- Lack or non-conformity of administrative under reglementory delay of 48 hours;
- Incomplete financial offers for absence of:
 - Submissionletter;
 - A quantified unit price ;
- False declarations or falsified documents ;
- Non acceptance of contract such as (CCAP et CCTP not paraphed, signed and dated at the end) ;
- Lack of the attestation of the site inspection, the report, whit a color picture showing a place of the locality;
- Not have abandon projects or projects in executions anteriorly at the olanguina council a list will be forward to Commission by the Contracting Authority.
- Incomplete technical offers for absence of:
 - Works Conductor having qualification requires in Tenders invitation;
 - The aspect « organization, methodology et planning ;
- Note <15/20.

- Absence of site visit contresigned by Lord Mayor and co Contractor.
- ABSENCE OF CATEGORIZATION

15. Main qualification criteria

The criteria of qualification of the candidates will focus on:

- The organization and understanding of the project (06 rubrics) yes/no
- Administrative personnel (06 rubrics) yes/no
- Availability of equipment (04 rubrics) yes/no
- References of the company (02 rubrics) yes/no

Failure to respect at least 70% of items leads to the elimination of the Offer in accordance with evaluation rubrics.

16. Award of the contract

The contract will be awarded to the bidder with lowest cost, and having fulfilled both the specifications of the tender file and the required technical and financial capacity.

17. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days as from the deadline set for the sub-mission of tenders.

18. Additional information

18.1. Additional technical information may be obtained from the Olanguina council office

19. AMENDMENT TO THE BID INVITATION

The Contracting Authority reserves the right, if warranted, to subsequently amend this tender invitation.

Olanguina, 03-02-2026

Copy:

- MINMAP;
- PCIPM;
- ARMP;
- MINDEVEL;
- MINSANTE ;
- POSTING.

THE MAYOR OF OLANGUINA
COUNCIL
(CONTRACTING AUTHORITY)



Alphonse Didier Bila

